
鼓阪地域学校規模適正化検討協議会 第４回 

 

１．日 時：令和６年７月３１日（水）１８：００～２０：００ 

２．場 所：若草公民館 

３．参加者：委員 出席１０名 欠席３名  

      奈良市教育委員会事務局から５名出席 

４．内 容 

・今回、PTA会長は欠席であるため、協議内容については報告する。しかし、この会の総意として PTA

の代表者には参加してほしいと最後まで伝えていかないといけない。（検討協議会） 

・教育委員会より、前回会議録の確認、新しい学校の校舎についてさくら連絡網を通じて広報したこ

と、通学路の安全対策、スクールバスの運行ルート案の提示を行なった。 

・鼓阪小学校校区の内飛鳥小学校に近い子どもは区域外通学はできるのか。（検討協議会） 

  →通学距離の問題という事であれば、区域外通学の申請をあげていただくことになる。（教育委員会） 

・バスの想定ルートには対向できない場所もある。（検討協議会） 

→現場を確認する。（教育委員会） 

・スクールバスの対象が２ｋｍとの説明であるが、もう少し検討してほしい。（検討協議会） 

→違う校区の子どももそのルールで行っているので、整合性が取れないのではないか。（検討協議会） 

・市街地の学校で校区が１．５ｋｍを超えるところは無いのではないか。（検討協議会） 

・通学路の安全確保について、危険箇所は 1カ月以内など速やかに対応してほしい。（検討協議会） 

・新しい学校の校舎建設工事の進捗状況はどうなっているのか。新聞報道で弥生式土器が出たとあった

が。（検討協議会） 

→発掘調査により土器は出ているが、工事に影響は無いと担当課に確認をとっている。（教育委員会） 

・佐保地域と合同の協議会を開催したいと考えているが、校名、校歌などについて確認したい。通常は

どのような方法で決定しているのか。（検討協議会） 

→校歌であれば、どのような文言を入れてほしいのかアンケートを取る方法や、地域に居られる音楽に

造詣の深い方にお願いするなどである。（教育委員会） 

・佐保との合同の協議会を 8月 24日の土曜日に開催したい。案内は追って出す。（検討協議会） 

→PTAには参加してほしい。（検討協議会） 

  ・校長と共に PTA役員の方と通学路やスクールバスについて話をする機会を設け調整したい。（教育委員

会） 

次回の検討協議会 8 月 24 日佐保と合同で開催予定 

新しい学校づくりのお問い合わせ先：奈良市教育委員会事務局教育政策課 ℡0742-34-5386 

 


